

軍楽隊の演奏会 ときII十月十九日午後六時

ところII若竹公園

高松宮妃

浜町保育所へ

めに小さなブールを同所園庭に作つた大西さん(市錦城報)とも親しくお話しをかわされ、その努力をねぎらつた。

十月四日、高松宮妃殿下が大分町保育所を訪問し、上田市長の案内でお保育所内部を視察した。この際、妃殿下は、小さな子供等に写真(園児の万才に送られ)され、当日午后三時から市立浜々と話しかけらる、又子供等のたて去る高松宮妃)



○～妃殿下、△～上田市長□～岩武園長

市民総合競技大会開催

かねてより市内今

(オーブン弓道、ラグビー

津留に建設中である市営舞鶴グランドも予定通り完成したのでこの竣工記念として各種目松原対抗競技大会を十月一日(日)午前を挙げて開催することになった。

そこでは市民の皆様の多数参加と選手に対する御声援をお願いします。

尚当日雨天の場合は十一月十八日に延期する。

開会式は午前九時、競技は十時から始めます。なお種目は次のとおり。

(校区対抗)柔道、剣道、パドミントン、卓球、軟式庭球、軟式野球、バスケットボール、バレーボール、相撲、陸上競技。

舞鶴グランド竣工記念

ますます公民館結婚式

二十九年一三四回

三千

年四四回

と、逐年増加し、この十月二十四日には遂に公民館結婚式一〇〇回を記録するに至り、當日中央表会

一八八日午後六時

○会場教育会館二階小ホール

なお入場は無料で整理券を出す予定。

盛大だつた大分市畜産共進会

昭和三十一年一月十九日三〇回

婚姻を開始したのは四年前の二千

年四月からであつたがその後

八一年一月十九日三三回

婚姻を始めるなら年内に、といふ

ことだ。

昨年の十二月はこの四ヶ

年を通じて最大記録の八十一回の

結婚式が挙式された。

さて嫁われた甲斐の公民館結婚

だけではなく実行されるようになつたといえよう。

は、極めて閑散など思われていたが、

むしろ昨年に較べ回増加して、二千八年八一回

結婚式を開始したのは四年前の二千

年四月からであつたがその後

八一年一月十九日三三回

婚姻を開始したのは四年前の二千

年四月からであつた